

## **INFORME DEL VIAJE DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA AL DEPARTAMENTO DE MOQUEGUA DEL 14 AL 18 DE NOVIEMBRE DE 2011**

### **INTRODUCCIÓN**

La tercera semana de representación parlamentaria, ha tenido como objetivo, llegar a los pueblos interandinos del Departamento de Moquegua, como son: Somoa; Cambrune; Yojo; Huataaque; Matalaque; Ubinas y Sacuaya, a fin de establecer un diálogo directo con autoridades, representantes de organizaciones y población, a través de reuniones como audiencia descentralizadas.

Además de estar en la provincia de Ilo, para reconocer las zonas que se afectarían, en caso de la aprobación del Protocolo Complementario y Ampliatorio al Convenio Marco del Proyecto Binacional de Amistad, Cooperación e Integración "Gran Mariscal Andrés de Santa Cruz" firmada por nuestro Estado y el Bolivia.

Esta forma de trabajo, confirma la importancia de darnos la oportunidad de escuchar y de ser escuchados, fortalecer un estado en democracia y asumir el compromiso de una acción transparente y rendiciones de cuentas de manera permanente, a los pedidos y demandas recibidas de la población, que son parte de esta forma de trabajo adoptado.

## PROVINCIA MARISCAL NIETO

En la ciudad de Moquegua, se inicio el día atendiendo a diferentes organizaciones, instituciones y ciudadanos que acudieron al despacho congresal, ubicado en la ciudad de Moquegua. A fin de ser hacer conocer sus necesidades y aportes, entre ellas estuvieron:

El Secretario Regional del SUTEP Hernán Orihuela y la Secretaria Provincial de la misma institución Beatriz Cari, preocupados por el cumplimiento de la Trigésimo Segunda Disposición Transitoria de la Ley de Presupuesto y propuestas de Ley para mejorar la situación de su sector.



La presencia de los pensionistas del Ministerio del Salud MINSA, representados por el señor Felipe Coayla Juárez quienes solicitaron una atención oportuna en el depósito de sus pensiones y respeto al régimen de pensiones que hoy tienen.



Se termino el día de trabajo, atendiendo a un buen número de ciudadanos.

## PROVINCIA DE ILO

Con la posibilidad que en pocas semanas la Comisión de Relaciones Exteriores, se debate el Proyecto del Protocolo Complementario y Ampliatorio al Convenio Marco del Proyecto Binacional de Amistad, Cooperación e Integración "con Bolivia, era menester conocer las opiniones de las autoridades y hacer un reconocimiento a las zonas que estarían siendo parte del convenio, zona franca industrial, zona franca turística de playa en Ilo y la base naval.

Acompañado con la Gerente de Desarrollo Urbano Ambiental de la MPI Arquitecta Socorro Aragón, visitamos:

- Visita a la playa "Tres Hermanas"; zona que comprendería la instalación de la Zona Naval para Bolivia.



- Lugar donde se establecería la Zona Franca Industrial
- Playa Bolivia Mar, donde se ubicaría la Zona Franca Turística



- Luego, en las instalaciones de ENAPU Ilo, sostuvo una entrevista con la Gerente del Terminal Portuario Elba Baraybar y el Jefe de Operaciones Sr. Luis Carrillo, quienes hicieron conocer la forma como se viene operando, las necesidades del terminal y las observaciones que tendrían a la firma de dicho protocolo.



### **PROVINCIA DE SANCHEZ CERRO Y LOS DISTRITOS DE MATALAQUE Y UBINAS**

- Se visitó el distrito de Matalaque, donde sostuvo una reunión de trabajo con el juez de paz, gobernador y población en general.



- Participo en la Audiencia Pública convocada por el alcalde distrital de Ubinas, para tratar la problemática que aqueja a su distrito. Se tuvo la presencia del alcalde del Centro poblado, representantes de las organizaciones de la comunidad y población en general.



## PROVINCIA DE MARISCAL NIETO. SOMOA- CAMBRUNE-YOJO-HUATALAQUE-SACUAYA

- Somoa

En la plaza de Somoa, reunido con los pobladores y autoridades pude informar de trabajo realizado en el Congreso de la República, así como también tomo se tomo nota de diferentes inquietudes de los pobladores dentro de las que se encuentran, la mejora de sus vías de acceso, tener frontera agrícola, mejoramiento de su club de madres, etc.



- Cambrune

Luego de algunas horas de viaje llegue al poblado de Cambrune donde reunido en el auditorio de dicha municipalidad, estando presentes el alcalde, juez de paz y población en general

En este CP se tuvo un dialogo fluido con los pobladores haciendo les conocer del trabajo y gestiones realizadas



- Yojo

En la Comunidad de Yojo, fui recibido por la población quienes de a través de su dirigentes y representantes como son; el regidor de Cuchumbaya, juez paz y población en general

Reunidos en una de las calles de la comunidad pudimos conversar, expresando sus necesidades para poder desarrollar la agricultura y la necesidad de la construcción de carreteras, para intercomunicarlos con la provincias.



- Huatalaque

Recibido por el Alcalde de la municipalidad de Cuchumbaya, juez de paz y población en general en esta comunidad se mostraron preocupados por temas principales: el de contaminación y el acceso a su comunidad.

La reunión se llevo a cabo en salón comunal de Huatalaque.



- Sacuaya

Recibido por el teniente alcalde juez de paz y población en general en el salón comunal de Sacuaya.

La preocupación de los pobladores se está en la necesidad de poder acceder a una Educación Superior para sus hijos, teniendo, y para ellos su deseo de la construcción de un Instituto Tecnológico.



## PROVINCIA DE MARISCAL NIETO

Participo en la inauguración que por el 470 Aniversario de Fundación Española de Moquegua, se realizo de la XXIII Feria Agropecuaria, Artesanal e Industrial Moquegua FAAIM 2011.



Es todo cuanto tengo que informar.

Lima 25 de Noviembre de 2011.